

Phantasialand-Erweiterung

Schützt die Bäume

vor der geplanten Westerweiterung des Phantasialandes

Aufruf zur

Kundgebung

vor der

Stadtratsitzung

am Montag, dem **08.09.2008**, ab **17.30** Uhr

vor dem neuen **Rathaus** in Brühl

mit **Spruchbändern, Plakaten, Graffitikunst**

Übergabe der **Unterschriftenlisten**
an den Bürgermeister der Stadt Brühl

Wir bitten alle umweltbewussten Bürgerinnen und Bürger:

!!! Macht mit !!!

 **attac** *Brühl*

Kontakt & Infos: attac-bruehl@web.de

Lasst Bäume sprechen! – Stoppt die Phantasialand-Erweiterung!